

* Die Beiträge in dieser Rubrik stammen von den Anbietern und spiegeln nicht die Meinung der Redaktion wider. -
* The articles in this category are provided by the manufacturers or distributors and do not reflect the opinion of the editorial team.

PERIO PLUS ZERO MUNDSPÜLUNG – EFFEKTIVER ANTIBAKTERIELLER SCHUTZ DANK SANFTEM CITROX
PERIO PLUS ZERO MOUTHWASH – EFFECTIVE ANTIBACTERIAL PROTECTION WITH GENTLE CITROX

Das orale Mikrobiom spielt eine wichtige Rolle für die allgemeine Gesundheit, doch herkömmliche Antiseptika wie Chlorhexidin können dieses Gleichgewicht stören. Mit Perio plus zero stellt die Schweizer Mundgesundheitsmarke Curaprox einen bahnbrechenden Ansatz vor, der wirksamen antibakteriellen Schutz bietet und gleichzeitig die natürliche Harmonie des Mikrobioms bewahrt.

Die innovative Formulierung von Perio plus zero setzt einen neuen Standard in der Mundpflege, indem sie die Mundgesundheit ohne Kompromisse schützt. Perio plus zero weckt wachsendes Interesse bei Universitäten und Wissenschaftlern und stellt die Zukunft der Zahnmedizin dar – eine sanfte und dennoch leistungsstarke Lösung, die die Mundhygienepraxis verändern wird.

Die Wirksamkeit von Perio plus zero liegt in seiner Formulierung mit Citrox, einem pflanzlichen Bioflavonoidextrakt. Diese Kombination gewährleistet einen starken antibakteriellen Schutz und erhält gleichzeitig das Gleichgewicht des Mikrobioms, das für die Abwehr von Krankheitserregern und die Erhaltung der Mundgesundheit von entscheidender Bedeutung ist.

Citrox wirkt nicht nur als antibakterieller Wirkstoff, sondern auch als Quorum-Quencher, der die bakterielle Kommunikation stört. Es zielt selektiv auf schädliche Bakterien ab, während nützliche Bakterien erhalten bleiben, was die Wirksamkeit der Formel erhöht. Im Gegensatz zu herkömmlichen Antiseptika bietet es lang anhaltenden Schutz – ohne die üblichen Nebenwirkungen wie Geschmacksveränderung, Verfärbung oder Störung des Mikrobioms.

Dank seiner alkoholfreien, natriumlaurylsulfatfreien und nicht färbenden Formel eignet sich Perio plus zero sowohl für die kurz- als auch für die langfristige Anwendung, einschließlich der Nutzung vor und nach zahnärztlichen Eingriffen. Durch die gezielte Bekämpfung pathogener Bakterien reiht sich Perio plus zero in einen wachsenden Trend in der Mundpflege ein, der die Bedeutung des Gleichgewichts des oralen Mikrobioms anerkennt.

The oral microbiome is essential for overall health, but traditional antiseptics like chlorhexidine can disrupt its balance. Perio plus zero by Swiss oral health brand Curaprox introduces a groundbreaking approach, offering effective antibacterial protection while

preserving the microbiome's natural harmony.

The innovative Perio plus zero formula sets a new standard in oral care by safeguarding oral health without compromise. Attracting growing interest from universities and scientists, Perio plus zero represents the future of dentistry—a gentle yet powerful solution poised to transform oral hygiene practices.

Perio plus zero's secret lies in its combination of Citrox, a plant-derived bioflavonoid extract. This precise formulation ensures potent antibacterial protection while minimising disruption to the intricate ecosystem of the mouth, respecting its natural harmony.

Citrox acts not only as an antibacterial agent but also as a quorum quencher, disrupting bacterial communication. It selectively targets harmful bacteria while preserving beneficial ones, enhancing the formula's efficacy. Unlike traditional antiseptics, it offers long-lasting protection without common side effects such as taste alteration, staining or microbiome disruption.

Citrox acts not just an antibacterial agent but a quorum quencher, selectively targeting harmful bacteria while preserving the beneficial ones

essential for oral health. Citrox enhances the formula's antibacterial efficacy, providing long-lasting protection against pathogens without the common side effects of traditional antiseptics such as taste alteration, staining or microbiome disruption.

Perio plus zero challenges the status quo by prioritising the preservation of the oral microbiome while delivering effective protection against harmful bacteria. Its formula—which is also non-staining and free of alcohol and sodium lauryl sulfate—is suitable for both short- and long-term use, whether before or after dental procedures. By targeting pathogenic bacteria with precision, Perio plus zero aligns with a growing movement in oral care—one that recognises the importance of oral microbiome balance.



Curaden, Switzerland
www.curaden.com
Hall 5.2,
Booth C050/D059



BEGO – EUROPAS GRÖSSTES INHABERGEFÜHRTES FERTIGUNGSZENTRUM FÜR IMPLANTATPROTHETIK
BEGO – EUROPE'S LARGEST OWNER-MANAGED MANUFACTURING CENTRE FOR IMPLANT PROSTHETICS

Seit über 135 Jahren setzt BEGO Maßstäbe in der Zahntechnik und ist heute das größte inhabergeführte Fertigungszentrum für individuelle Implantatprothetik in Europa. Mit jährlich mehr als 150.000 individuell gefertigten prothetischen Bauteilen für Fremdsysteme unterstreicht das Bremer Traditionsunternehmen seine führende Rolle als starker Partner zahntechnischer Labore.

Dank modernster CAD/CAM-Technologie bietet BEGO patientenspezifische Lösungen mit höchster Präzision und Qualität – made in Germany. Das Leistungsspektrum umfasst individuelle Abutments, okklusale verschraubte und zementierte Versorgungen, Stege, individuelle Gerüste sowie hybride Versorgungskonzepte. Durch die Kombination additiver und subtraktiver Fertigungsmethoden entsteht eine optimale Verbindung aus Stabilität, Präzision und Wirtschaftlichkeit.

Mit über 25 kompatiblen Implantatsystemen bietet BEGO maximale Flexibilität für Labore und Praxen weltweit. Ergänzend sorgt die BEGO Security Plus Garantie für ein hohes Maß an Sicherheit: Sie deckt Zahnarzthonorare, Labor- und Materialkosten ab und schützt auch prothetische Komponenten sowie individuelle Aufbauten. Damit profitieren sowohl Behandler als auch Patienten von einer langfristigen abgesicherten implantatologischen Versorgung.

„Unsere Innovationskraft und langjährige Erfahrung machen uns zum verlässlichen Partner für individuelle implantatprothetische Lösungen“, erklärt Christoph Weiss, geschäftsführender Gesellschafter der BEGO Unternehmensgruppe. „Wir setzen konsequent auf höchste Qualität und innovative Technologien, um den steigenden Anforderungen der modernen Zahntechnik und -medizin gerecht zu werden.“

Durch kontinuierliche Investitionen in Forschung und Entwicklung bleibt BEGO ein Vorreiter in der digitalen Implantatprothetik. Die enge Zusammenarbeit mit Zahntechnikern, Zahnärzten und Universitäten ermöglicht es, zukunftsweisende Lösungen zu entwickeln, die den Praxisalltag effizienter gestalten.

Mit diesem klaren Fokus auf Innovation, Qualität, Sicherheit und Partnerschaft behauptet sich BEGO erfolgreich als führender Anbieter in der Implantatprothetik und gestaltet aktiv die Zukunft der dentalen Versorgung.

Interessierte können sich selbst ein Bild von der Vielfalt des BEGO-Portfolios machen. Am BEGO-Messestand gewährt das Unternehmen spannende Einblicke in aktuelle Innovationen und bewährte Lösungen. Das BEGO-Team steht für Fachgespräche zur Verfügung und freut sich auf den direkten Austausch mit Zahntechnikern, Zahnärzten und Partnern aus der Dentalbranche.

For over 135 years, BEGO has set benchmarks in dental technology and is now Europe's largest owner-managed manufacturing centre for custom-made implant prosthetics. With more than 150,000 individually manufactured prosthetic components produced annually for third-party systems, the Bremen-based company reinforces its leading role as a trusted partner for dental laboratories.

Thanks to state-of-the-art CAD/CAM technology, BEGO offers patient-specific solutions with the highest precision and quality—made in Germany. The product portfolio includes custom-made abutments, occlusally screw-retained and cement-retained restorations, bars, custom frameworks, and hybrid prosthetic concepts. By combining additive and subtractive manufacturing methods, BEGO ensures an optimal balance of stability, precision and cost-effectiveness.

With over 25 compatible implant systems, BEGO provides maximum flexibility for labora-

tories and practices worldwide. Additionally, the BEGO Security Plus Warranty offers comprehensive protection by covering dental fees, laboratory and material costs, as well as prosthetic components and custom-made abutments. This ensures long-term security for both practitioners and patients.

“Our commitment to innovation and decades of experience make us a reliable partner for custom implant prosthetic solutions,” explains Christoph Weiss, managing partner at BEGO. “We are dedicated to the highest quality standards and cutting-edge technologies to meet the growing demands of modern dental technology and dentistry.”

Through continuous investment in research and development, BEGO remains at the forefront of digital implant prosthetics. Close collaboration with dental technicians, dentists, and universities enables the development of pioneering solutions that enhance efficiency in daily practice.

With a clear focus on innovation, quality, safety, and partnership, BEGO continues to assert itself as a leading provider in implant prosthetics, actively shaping the future of dental care.

Interested professionals can explore the diverse BEGO portfolio first-hand at IDS. At the BEGO booth, visitors will gain valuable insights into the latest innovations and proven solutions. The BEGO team will be available for expert discussions and looks forward to engaging directly with dental technicians, dentists and industry partners.

BEGO, Germany
www.bego.com
Hall 10.2, Booth M010/N019

